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Traduction Anne Duquesne 

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 13 mars 2005 

Programme TV sur les OVNIS ; assistance ET, atterrissages dans l’Himalaya ; 

triangle des Bermudes ; atterrissages sur la lune ; ceinture de photons ; 

échouage de dauphins et de baleines ; préparation spirituelle ; “Seconde Venue” 

et “Premier Contact” 

Coucou mon cœur ! Je suis sûre que tu sais que j’ai regroupé beaucoup de questions pour 

toi. 

En effet ! Je sais aussi que tu espères que mes réponses seront courtes afin que tu n’aies 

pas à passer de nombreuses heures à taper. Je ferai de mon mieux pour en tenir compte, 

chère âme ! 

Matt chéri, ce n’est pas de mon temps qu’il s’agit — c’est de la quantité de matière que 

nous devons couvrir tout en gardant une longueur raisonnable. Je sais que tu es au courant 

d’une récente émission spéciale sur les OVNIS — plusieurs personnes sont intéressées par 

ton avis à ce sujet. 

Oui, nous connaissons bien non seulement ce programme, mais aussi les diverses réactions 

des téléspectateurs, et il est réconfortant de savoir que certains partagent notre point de 

vue. De ce point de vue, notre perception est que présenter le sujet tel qu’il l'a été constitue 

une avancée majeure. Ce programme n'aurait pas pu être diffusé si les Illuminati n'avaient 

pas eu une raison sérieuse de le faire, qui était de consolider la crédibilité de plus en plus 

érodée des médias grand public. Une fois qu’elle sera complètement effondrée, l’une de 

leurs principales armes aura disparu, de sorte que leur besoin de préserver la crédibilité 

restante est plus grand que jamais — d’où l’importance de "l’avancée majeure". Nous 

considérons cela comme un "rattrapage" réticent mais inévitable, si vous voulez, par 

rapport à la croyance croissante selon laquelle des vaisseaux spatiaux extraterrestres sont 

dans votre ciel et à la question correspondante : Pourquoi le gouvernement américain a-t-

il systématiquement négligé de s’attaquer à un problème d’une telle importance ? 

Il est vrai que le programme a omis de nombreuses informations connues des personnes 

bien informées et, oui, il a également présenté beaucoup d'informations anciennes et 

usées. La ligne "officielle" sur l’incident de Roswell — selon laquelle un vaisseau spatial 

écrasé a été déclaré pendant des décennies n’être qu’un ballon météorologique — a été 

dénoncée, mais l’aveu qu’il s’agissait d’un avion développé secrètement est aussi un 

mensonge. Et il n’y a eu aucune mention de l’ET qui a survécu en captivité pendant 

quelques années après le crash. 

Naturellement, rien n’a été dit sur la collusion des gouvernements avec les ET, qui ont 

échangé leurs connaissances technologiques contre une non-ingérence dans leurs 

expériences avec les humains avec lesquels ils avaient des contrats d’âme. Ni aucune 

mention des émissaires ET qui ont offert aux gouvernements une technologie encore plus 

avancée pour garantir le désarmement afin que votre monde puisse vivre en paix dans 

l’intérêt de l'univers entier. De même, aucune mention de Steven Greer, dont le 

témoignage qui révèlerait la dissimulation de longue date et l’étouffement de la technologie 

est bien connu du gouvernement américain et de la CIA. Et beaucoup, beaucoup d'autres 

preuves n'ont pas été évoquées. 

Cependant, ne négligez pas les points forts du programme s’il vous plaît, tels que l’aveu 

selon lequel l’enquête sur les OVNIS connue sous le nom de Projet Blue Book était une 

fraude dont le seul but était de démystifier toutes les observations en leur donnant des 

explications plausibles. Et bien que le programme incluait des "enlèvements", les 

intervenants courageux ne présentaient pas leurs expériences comme terrifiantes — le 

programme aurait pu inclure uniquement ceux qui en ont vécu. 

https://anneduquesne71.com/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Affaire_de_Roswell
https://fr.wikipedia.org/wiki/Steven_M._Greer
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Bien que M. Jennings1 n’ait pas affirmé l’évidence, à savoir que si d’autres civilisations se 

trouvent à proximité de la Terre, elles n’ont apparemment aucune intention malveillante, 

sinon vous l’auriez constaté depuis longtemps, il n'a pas non plus laissé entendre qu'une 

invasion était une possibilité, alors "Ayez peur !" Nous sommes heureux que le programme 

se soit terminé avec un physicien parlant clairement d’une sorte de "courbure du temps" 

qui permettrait des voyages spatiaux rapides à des civilisations qui pourraient avoir des 

millions d’années d’avance sur la population de la Terre. En bref, nous accueillons cette 

avancée comme une évolution positive malgré ses informations erronées et ses graves 

omissions. 

Merci. Je te rappelle, Matt chéri, que nous avons une quinzaine de questions à traiter. 

Certaines personnes qui ne comprennent pas pourquoi notre famille bienveillante de 

l’espace n’en fait pas plus — "supprimer la cabale noire", comme l’a dit un correspondant — 

pour que l’ascension de la Terre puisse être plus rapide, veulent savoir si c’est parce que 

nous ne sommes pas assez nombreux à avoir invité les ET à nous aider — par exemple, la 

conscience de masse n’est pas suffisante pour qu’ils répondent ? 

Non, Mère, ce n’est pas ça. À la demande de la Terre, l’assistance ET est effective depuis 

plus de six décennies, depuis que la planète a commencé à s'élever hors des affres de la 

mort. Par décret du Créateur, les ET ont utilisé leur technologie pour empêcher les 

explosions nucléaires dans l’espace et, pour aider Dieu à respecter le libre arbitre de la 

Terre voulant qu’il n’y ait plus d’actes terroristes à l’échelle du “11 septembre”, ils ont 

empêché de nombreuses tentatives similaires. 

Cependant, en dehors de ces cas et conformément à la loi cosmique, le libre arbitre de la 

"cabale sombre" doit être respecté, voilà pourquoi ces gens causent encore toutes sortes 

de chaos, d’oppression, de mort et de destruction. Ces situations ne dureront plus très 

longtemps. Les fréquences plus élevées mettront fin à la vie physique des personnes qui 

en sont la cause, des gens qui refusent sciemment et délibérément la lumière qui guérirait 

leurs esprits apeurés et permettrait leur survie dans les densités plus élevées vers 

lesquelles se dirige votre planète. Et c’est grâce aux rayons lumineux massifs émis par de 

nombreuses autres civilisations que la Terre est suffisamment régénérée pour faire ce 

voyage. 

Tu vois donc qu’il y a eu une réponse ET presque insondable ! Vos invitations personnelles 

à vous assister sont pour votre propre survie et celle des autres humains. La vie animale 

et végétale de la Terre accompagnera automatiquement la planète et, à mesure qu’elle 

s’élèvera, le royaume animal redeviendra pacifique. 

Mère, je voulais être plus succinct dans cette réponse, mais pour y répondre pleinement, 

j’ai dû répéter certaines choses déjà dites dans des messages précédents que les lecteurs 

de celui-ci n’ont peut-être pas vues. 

C’est très bien, chéri. En fait, tu viens de répondre à une autre question : qu’arrivera-t-il 

à nos animaux lorsque la planète quittera entièrement la troisième densité ? Maintenant, 

plusieurs correspondants ont transféré un message au sujet de témoins d’atterrissages 

dans l’Himalaya et d’une base d’atterrissage avancée située là-bas. 

C’est exact, mais cette information n’est pas nouvelle. Les gens de cette région ont depuis 

longtemps été en contact avec des civilisations hors planète, et quand je dis "depuis 

longtemps", je parle de plusieurs milliers d’années. C’est une région éloignée des attaques 

 

1 Rien trouvé de fiable ou convaincant sur lui. Énormément d’homonymies sur Wikipédia. NdT. 
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militaires, il y a donc une sécurité à la fois pour les ET et pour les locaux, qui sont eux-

mêmes des âmes hautement évoluées. 

Un long article qui comporte des explications logiques à la disparition de quelques-uns des 

nombreux avions et navires dans le triangle des Bermudes suggère que le "continent perdu 

de l’Atlantide" peut avoir quelque chose à voir avec les vortex d’énergie dans cette région 

et pose la question : Le Triangle des Bermudes est-il une "porte des étoiles" ? 

Il pourrait être considéré comme tel, oui, mais il n’est pas exact qu’une "porte des étoiles" 

soit un endroit unique dans l’atmosphère terrestre par lequel un vaisseau ET pourrait 

entrer. Les vaisseaux spatiaux sont capables d’entrer dans l’atmosphère de la Terre 

n’importe où — c’est à des distances plus éloignées de la planète que les conditions 

électromagnétiques sont favorables ou dissuasives quant à la facilité d’entrée. 

Il n’est pas exact non plus que toutes les vies à bord des navires et des avions qui ont 

disparu dans cette région ont été perdues — parmi les âmes qui étaient à bord beaucoup 

ont été secourues par les occupants de vaisseaux spatiaux proches et ont vécu dans leurs 

corps dans d’autres densités, en fonction des enregistrements d'énergie de la vie sur Terre 

de ces individus. Quant à la connexion du Triangle avec l’Atlantide, c’est l’énergie 

inimaginable émise par le géant des cristaux de la Terre — qui était le noyau même de la 

civilisation atlante — qui présente maintenant à votre science une "distorsion" inexplicable 

du temps et de l’espace. D’autres anomalies dans cette vaste zone attestent également de 

l’existence de cette civilisation ancienne. 

Des astronautes ont-ils déjà atterri sur la lune ou ces atterrissages ont-ils été simulés, 

comme le prétendent certains reportages ? 

Il y a eu à la fois des atterrissages réels et des "faux". Les astronautes qui ont atterri ont 

vu des preuves de civilisations avancées et ont été menacés afin de ne jamais révéler ce 

qu'ils avaient vu, et le message de votre famille de l'espace selon lequel la lune ne peut 

pas être un avant-poste militaire a été transmis à vos gouvernements. 

Quelqu’un veut savoir si la zone nulle de trois jours, lorsque la Terre entrera dans la 

ceinture de photons2, est imminente ou si elle s’est déjà produite ? À ce sujet, atteindrons-

nous le "Point Zéro", l’inversion des pôles magnétiques ? 

Concernant la zone nulle de la ceinture de photons, aucun des deux scénarios n'est correct 

si cette question fait référence à votre temps linéaire passé proche ou futur proche. Nous 

sommes au courant de plusieurs théories sur la ceinture de photons et la plupart sont 

fausses. La Terre n’est pas à l’intérieur ni même à proximité de la ceinture, qui est une 

force si incroyablement vaste et puissante que personne n’aurait à se poser de questions 

si vous étiez où que ce soit au voisinage de son champ gravitationnel. 

La confusion est sans aucun doute due au fait que l'énergie photonique est la forme des 

fréquences plus élevées qui entrent dans la composition électrique de votre atmosphère, 

de votre planète et de vos corps et s'y mélange. Avec le temps, la Terre sera en "territoire 

de photons", pour ainsi dire, mais à ce stade, les électrons dominent encore votre monde — 

voyez vos appareils électriques et électroniques. Ils ne fonctionneraient pas si votre 

système solaire était en orbite dans des champs d’énergie photonique. 

De même, un changement de polarité serait un événement tellement considérable que 

personne n’aurait à se demander s’il a eu lieu, car pratiquement toute vie sur la planète 

cesserait. Vos scientifiques cherchent des explications à des énigmes pour lesquelles il n’y 

 

2 Très nombreux articles sur le sujet ici. NdT. 
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a pas de précédent dans vos écrits historiques. Ils peuvent utiliser les seules connaissances 

qui leur ont servi dans le passé, mais elles ne s’appliquent pas à ce qui est en train de se 

passer réellement — simplement, votre planète évolue vers des fréquences qui sont 

étrangères à votre science connue. 

Le forage dans le Refuge Faunique National de l’Arctique sera-t-il réalisé ? 

Il semble que l’élan énergétique de la détermination de votre gouvernement à le faire ne 

peut être stoppé, alors oui, nous nous attendons à ce que cela se produise. Mais je tiens à 

vous rappeler que lorsque la Terre aura atteint la quatrième densité, toute destruction de 

l'environnement sera stoppée par mandat populaire et enrayée via l'aide de la technologie 

ET. 

Peux-tu nous parler de Jean de Dieu, un guérisseur brésilien qui utilise des méthodes 

chirurgicales très peu orthodoxes ? Il y a eu récemment une émission télévisée sur lui et 

son travail, mais elle était quelque peu dévalorisante quant à ses motivations et à son 

succès en matière de guérison. 

C’est une âme très évoluée qui remplit à la lettre son accord pré-natal. La seule divergence 

avec la conscience qu’il a, par ailleurs, de la mission de son accord, est qu’il attribue les 

conseils qu’il reçoit à des médecins spécifiques, alors que ses capacités proviennent en fait 

de son âme cumulative — dont certaines sont des personnages et par conséquent plus que 

des guides. Ce que les sceptiques et certains des patients de John ne comprennent pas, 

c’est que les gens ne peuvent pas être guéris si leurs contrats d’âme nécessitent 

l’expérience d’une maladie chronique, d’une incapacité ou de la mort à un jeune âge. Aucun 

guérisseur, aussi puissant soit-il, ne peut outrepasser ces types de contrats d’âme, qui 

sont conçus pour l’apprentissage de toutes les parties principales impliquées, pas 

seulement de la personne affligée. 

La question suivante concerne les échouages récents de dauphins et de baleines3. En 

connais-tu la cause et, puisque ces sources d’ancrage de lumière sur la planète se meurent, 

qu’est-ce que cela présage pour la Terre ? 

La destruction de ces âmes magnifiques est délibérée. À l’échelle de l’espèce, ce sont les 

formes de vie les plus spirituelles et intelligentes sur Terre et, oui, les baleines ancrent la 

lumière dans les profondeurs de l’océan où les forces obscures ne peuvent pas l’affaiblir, 

et l’énergie qu’elles dégagent, comme celle des dauphins, est pur amour-lumière. Les 

forces obscures se trompent en pensant qu’elles réduisent la lumière par leurs tests sonar 

et la pollution des océans — principales causes de la mort des cétacés — parce que ces 

âmes ont accepté de laisser leur énergie spirituelle sur la planète plutôt que d’ascensionner 

vers son plan élevé d’origine. 

Il est triste pour nous de voir la cruauté ou la négligence des humains s'abattre sur votre 

population animale — ce sont des âmes. Le mépris flagrant de la gestion des animaux dans 

le passé — et qui se produit encore à une échelle gigantesque — a causé une grande partie 

de la négativité qui doit être transmutée par le biais d’événements géophysiques. 

Cependant, le fait que de nombreux groupes travaillent partout dans le monde pour alléger 

le sort de vos animaux est une autre indication d'élévation de conscience et de clarté 

spirituelle. 

Des gens se demandent encore s’il y aura des changements massifs sur les côtes, etc. 

Veux-tu aborder brièvement ce sujet ? 

 

3 Compilation sur les cétacés. NdT. 

https://anneduquesne71.com/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Refuge_faunique_national_de_l%27Arctique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Jo%C3%A3o_Teixeira_de_Faria
https://anneduquesne71.com/2024/02/matthew-ward-compilation-personnages.html
https://anneduquesne71.com/2024/03/matthew-ward-compilation-cetaces.html
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Les événements géophysiques se poursuivront jusqu’à ce que l’énergie cinétique amassée 

par la négativité soit libérée, mais rien ne sera aussi désastreux que certains rapports le 

prétendent. Même en intégrant la technologie d’origine humaine, la technologie de votre 

famille de l'espace a aidé et continuera d'aider en atténuant les effets de ces événements 

afin de réduire les pertes de vies et de biens. 

Veux-tu s’il te plaît définir ce que tu entends par "être spirituellement préparé". 

C’est savoir que vous êtes un soi dieu doté de la vie éternelle ; que votre corps n’est qu’un 

logement temporaire pour permettre à votre âme de vivre l’expérience choisie pour cette 

vie ; que vous êtes inséparables de toute autre vie dans l’univers ; que vos pensées, 

sentiments et actions créent votre vie et affectent toutes les autres vies partout. Le credo 

le plus simple pour vivre est la Règle d’Or. 

Les rassemblements pour la paix, les défilés et les méditations en petits groupes sont-ils 

vraiment efficaces ?4 Quelqu’un a posé une question spécifique sur l’implantation de "pôles 

de paix" — un a été placé en Irak, et s’il en était implanté davantage dans le monde, cela 

aidera-t-il à guérir la Terre Mère ? 

CHAQUE pensée et activité axée sur la paix et la guérison est d’une importance capitale ! 

Chacune est beaucoup plus que "vraiment efficace" en elle-même — chacune fait partie 

intégrante de la conscience collective qui veut la paix, qui veut guérir votre monde, et c’est 

ce qui amène la fin des conflits et de la souffrance. Aussi lentement que cela puisse 

paraître, alors que vous voyez votre monde encore plongé dans une telle violence et 

destructivité, vos pensées, sentiments et actions centrés sur la paix, sur la guérison du 

monde, sont précisément ce qui permettra d’atteindre cet état sublime. Autrement dit, si 

AUCUN d’entre vous ne pensait à la paix ou à la guérison du monde, elles n’arriveraient 

pas de toute votre vie. La Terre ascensionnerait, certes, mais sans vous. 

Eh bien, voilà qui est clair ! Sais-tu quelque chose au sujet d’une grille qui aurait été formée 

le 11 février ? Il paraît que l’humanité a fait ce jour-là un saut évolutionnaire vers la 7ème 

et dernière étape de la vie ici avant de passer à un autre système planétaire. 

Oh mon Dieu, Mère ! Cela ressemble plutôt à une Utopie, je dirais... fictive. 

… Est-ce ta seule réponse, Matthew ? 

Je pourrais ajouter que je n’en avais jamais entendu parler auparavant. Je ne l'ai même 

pas capté dans ta pensée. 

D’accord, chéri ! Trois personnes m’ont transmis un document indiquant que le 15 février, 

la rafle des dissidents a commencé aux États-Unis, et qu’ils sont placés dans d’immenses 

camps de concentration — est-ce vrai ?  

Ce qui est vrai, c’est que dès l’origine de votre pays, les dissidents y ont été persécutés, 

comme ailleurs, où cela a commencé des siècles auparavant. Il est également vrai que des 

histoires de camps de prisonniers aussi vastes circulent depuis un certain temps. Ce qui 

n'est PAS vrai, c'est que de tels camps existent dans le but de retenir quiconque, mais si 

les histoires sur leurs intentions et surtout sur le fait que la rafle a commencé, peuvent 

engendrer la PEUR ! c'est un succès en soi. J'aimerais que vous réfléchissiez à la logistique 

et au contingent de gardes impliqués dans une entreprise d'une telle envergure, mais 

seulement pour un bref instant, le temps de voir l'improbabilité que cela se réalise. Ne 

 

4 Voir à ce sujet Pratiques collectives pour la Planète. NdT. 
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mettez PAS d’énergie mentale là-dedans ! Mettre de l'énergie dans n'importe quelle idée, 

voilà ce qui la manifeste. 

Quelle part les Francs-Maçons ont-ils dans les événements du monde, si tant est qu’ils en 

aient une ? 

Eh bien, les Francs-Maçons, comme toute autre société secrète — et toute autre 

organisation ou corps qui a une influence dans vos vies — ont à leur tête des membres des 

Illuminati. Mais la majorité des Francs-Maçons n’a aucune idée de ce qui se passe au-

dessus d’un certain degré dans cette société, et ils ont le même rôle dans les événements 

du monde que toute autre âme — ils ont choisi d’être là où ils sont pour apprendre leurs 

leçons karmiques conformément à leurs contrats d’âme. 

Les lois américaines sur les faillites, plus restrictives, sont-elles l’œuvre des forces 

obscures ? 

Oui, c'est simplement une autre méthode pour créer encore plus de difficultés pour des 

personnes déjà lourdement endettées — dans de nombreux cas à cause de vos systèmes 

de santé scandaleusement coûteux et de la prolifération des médicaments sur ordonnance. 

Tout cela fait partie du projet ultime d’un effondrement économique mondial, qui plongerait 

la population dans le chaos et permettrait aux Illuminati de jouer plus facilement leur atout 

de domination du monde. Cela ne se produira pas, mais il y aura des moments de tension 

et des défis à venir alors que le système économique actuel, gravement déséquilibré, sera 

remplacé par une répartition équitable des ressources. 

Voici la dernière question de la liste. Plusieurs personnes ont transféré un message canalisé 

par Sananda qui fait référence au "Premier Contact" et à la "Seconde Venue" comme étant 

connectés à NESARA [National Economic Security and Reformation Act], et déclare que la 

"Seconde Venue" n’est pas seulement l’énergie Christique qui entre, mais que Jésus 

viendra physiquement sur Terre. Merci de commenter ceci. 

Mon premier commentaire, Mère, est que je comprends pourquoi c’est la dernière question 

de ta liste. Il est décourageant pour nous que la désinformation des Illuminati sur NESARA 

ait eu un succès tel que beaucoup doutent de son existence et doutent aussi de la crédibilité 

de mes messages parce que je dis que c’est une loi américaine valide — c’est la raison 

pour laquelle tu ne voulais pas du tout inclure cette question, mais ton intégrité exigeait 

que tu le fasses. Le succès des Illuminati n’est pas surprenant, parce que NESARA est le 

coup le plus mortel porté à leur pouvoir qui puisse exister, ils n’ont donc épargné aucun 

effort — y compris le tristement célèbre "onze septembre" et de nombreux assassinats 

individuels — pour nier ou ridiculiser la loi. 

Pour répondre à la première partie de cette question, sauf comme tu viens juste de le dire, 

je ne connais pas le message qui aurait émanerait de Sananda — le nom de l'essence de 

l'âme qui s'est une fois incarnée sous le nom d’Emmanuel, plus communément connu 

ensuite sous le nom de Jésus et plus correctement sous le nom de Jésus le Christ. 

Cependant, le Jésus de la Bible que vous connaissez ne va pas se promener parmi vous. 

L’énergie Christique — l’essence amour-lumière du royaume le plus proche du Créateur — 

est parmi vous maintenant. Bien plus, elle est en vous et y a toujours été ! Chaque âme 

de l’univers est une étincelle de cette énergie, qui est la force vitale de tous, mais puisque 

le Créateur a donné le don du libre arbitre avec sa capacité inséparable de co-création, à 

travers les âges les âmes ont choisi de vivre, ou non, dans la lumière. 

Ce que vous voyez se produire sur Terre est la conséquence du choix de ces âmes de faire 

leurs expériences en dehors de la lumière. Il ne s’agit PAS de les juger, mais d’expliquer 

qu’en raison de la pureté de l’énergie d’amour — qui est le droit de naissance de chacun 

car elle est l’ingrédient originel de chaque âme — certains ont choisi de partir pour une 

https://anneduquesne71.com/
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expérience plus large. Une fois que cela a commencé, cela a dû continuer jusqu'à ce qu'il 

y ait un équilibre dans le spectre des expériences, ce qui peut nécessiter des centaines ou 

des milliers de vies. Certaines civilisations entières ont atteint cet équilibre et vivent dans 

la félicité, tandis que d’autres, comme la vôtre, sont un mélange d’âmes, dont seulement 

certaines ont la clarté spirituelle pour avancer dans les vibrations où l’harmonie de 

l’équilibre prévaudra. 

Quant au "Premier Contact", de nombreux rapports erronés d'atterrissages et de Terriens 

saluant des ET circulent, peut-être à cause de l'empressement de ceux qui émettent ces 

affirmations et peut-être à cause de la désinformation, dont le but est de susciter maintes 

et maintes fois vos espoirs, puis de les anéantir. Nous vous exhortons à garder foi dans le 

fait que le temps d’accueillir vos visiteurs de la famille de l’espace arrive bientôt, mais s’il 

vous plaît ne fixez pas de délai. 

Mère, je crois que cela suffit. J'ai tenté de réprimer ma tendance à disserter, mais je pense 

que mes réponses sont claires. Et toi ? 

J’aurai besoin de tout relire, bien sûr, mais je n’ai pas eu l’impression qu’il y ait eu des 

lacunes dans tes réponses en cours de route… OK, chéri, je pense que tout est clair. Bien 

qu'inhabituellement bref, c’est quand-même un long message car il y avait tellement de 

sujets à couvrir. 

Je te remercie, chère âme, pour tes heures passées avec moi. Ayons bientôt une 

conversation personnelle à l’ordinateur, mais pour l’instant, à toi et à tous les lecteurs : 

tenez-vous fermes avec nous dans l’amour-lumière du Créateur qui nous honore tous 

continuellement de sa présence. 

Traduction AD 
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